

まちのできごと

(株)三木設計事務所と

災害時協力協定を締結

9月14日、三世代交流館において、藤里町長（佐々木文明）、(株)三木設計事務所代表取締役（草皆次夫）と「災害時ににおける水道施設の技術支援協力に関する協定」を締結しました。

今回締結した協定は、災害時に町が管理する水道施設の復旧に伴う技術支援協力をに関する基本的事項を定めたものです。



締結式の様子

藤里町定住化促進住宅

建設工事始まる

9月24日、藤里町定住化促進住宅建設敷地において、住宅建設事業者や工事施工業者、町関係者などが出席し、工事の安全を祈願する地鎮祭が行われました。この事業は、民間事業者等が建設した賃貸住宅を町が借り上げ、入居者に転貸する事業で、町が30年間借り上げ、借上

期間終了後に町へ無償譲渡されるもので
す。

昨年10月に2棟（8戸のうち1LDK 4戸、2LDK 4戸）完成し、今年は1棟（6戸のうち1LDK 3戸、1LDK・フリースペース付1戸、2LDK 2戸）の住宅を建設し、1月末の完成を目指して工事着手しています。

今後は転入者や住宅に困窮している人等を対象に入居募集を行い、藤里町への定住促進を図ります。



地鎮祭の様子

元気に楽しく！

幼稚園なかよし運動会

9月26日、「みんなげんきにたのしく（みんなヒーロー！めざせ金メダル！）」をテーマに藤里小学校グラウンドで幼稚園なかよし運動会が開催されました。

晴天に恵まれたこの日は、うめ組による元気な選手宣誓のあと、50メートル走やマスゲーム、玉入れなどが行われ、練習の成果を十分に發揮していました。子供たちの一生懸命競技に取り組んでいる姿に終始笑顔で見守っていました。



何個入ったかな

50メートル走



力を合わせゴールへ！

